



Procès-verbal de l'Assemblée Générale du Club en fauteuil roulant de La Côte du mercredi 8 février 2023 dans les locaux de la Romande Energie Services SA à Préverenges

1. Accueil des membres

Le Président Oliviero Iubatti ouvre l'Assemblée à 19h05 en présence de 14 membres et les remercie. Dix-sept membres se sont excusés.

Il salue et remercie Sophie Gnaegi, représentante de l'ASP, d'avoir fait le déplacement pour participer à notre réunion.

L'ordre du jour est le suivant :

- 1) Accueil des membres
- 2) Procès-verbal
- 3) Rapport du Président et des Chefs de Département
- 4) Rapport de gestion et des contrôleurs
Comptes annuels 2022
Rapport de la trésorière
Rapport de révision
- 5) Décharge du comité
- 6) Budget 2023
Rapport de la trésorière
- 7) Cotisations
- 8) Programme annuel
- 9) Election du comité, des délégués et des vérificateurs des comptes
- 10) Divers

Le Président propose d'ajouter un point sous « Divers » afin d'étudier la demande par l'ASP d'un ajout dans les statuts des clubs en fauteuil roulant. Ceci concerne « statut éthique de Swiss Sport Integrity, Ethique et intégrité ».

La modification est acceptée à l'unanimité par l'Assemblée.

2. Procès-verbal

Le Président soumet ensuite le procès-verbal de l'Assemblée générale du 8 février 2022 par voie de circulation ainsi que le procès-verbal de l'Assemblée générale extraordinaire pour l'amendement des statuts du 29 juin 2022 par voie de circulation. Ces documents ont été mis à disposition sur le site du CFRLC.

Ceux-ci sont acceptés à l'unanimité et la secrétaire remerciée pour leur rédaction.



3. Rapport du Président et des Chefs de département

Rapport du Président

Activités 2022 :

Depuis le début d'année 2022, comme en 2021 la pandémie due au Covid 19 a marqué encore une fois la vie de notre Club.

Tout le monde espérait que 2022 serait bien meilleure sous l'aspect humain et social. La situation s'est heureusement améliorée à partir du deuxième trimestre mais une instabilité s'est installée au niveau humain et économique, ce qui a été très déstabilisant pour une grande partie des gens, notamment les jeunes. Cette année le comité a pu se rencontrer régulièrement en présentiel et discuter de manière constructive sur des améliorations à apporter au Club.

Au vu du grand succès du repas de soutien de 2021, qui nous a permis de récolter des fonds utiles pour réparer trois chaises motorisées de nos joueurs de powerchair Hockey. Le comité a décidé d'organiser un nouveau repas de soutien le 30 septembre 2023. (réservez déjà la date !!)

En début d'année, le Club avait planifié les activités selon le programme habituel. Malgré l'évolution de la pandémie la participation a été supérieure à l'année dernière. En revanche le comité remarque que trop peu de membres participent aux manifestations. Il se demande donc comment motiver d'avantage les membres du club. A ce propos le 6 décembre 2022, le comité a rencontré le comité du club de Lausanne pour en discuter, car apparemment c'est une problématique récurrente au sein des Clubs. Afin d'étudier de nouvelles activités à proposer aux membres et éventuellement créer des synergies (seulement pour des activités), d'autres rencontres sont prévues en 2023 entre les deux clubs.

Les membres du comité comptent à leur actif 600 heures réparties en plusieurs tâches, comme les séances de comité, les séances organisées par l'ASP, l'organisation des rencontres, la participation des présidents à des séances de travail concernant l'ASP, le secrétariat et la comptabilité.

Les activités dites (bénévoles/honorifiques) totalisent 1020 heures. Elles concernent les activités de type matchs et entraînements de Powerchair Hockey, handbike, et de remise en forme.

Activités réalisées en 2022 pour le Club en Fauteuil Roulant de la Côte

15 janvier 2022	Entraînement e-hockey au Mont-sur-Lausanne
29 janvier 2022	Rencontre des Présidents par visioconférence, Oliviero Iubatti
29 janvier 2022	Entraînement e-hockey au Mont-sur-Lausanne
08 février 2022	Assemblée Générale du CFRLC par voie de circulation



12 février 2022	Entraînement e-hockey au Mont-sur-Lausanne
23 février 2022	Comité dans les locaux de la Romande Energie à Préverenges
26 février 2022	Entraînement e-hockey au Mont-sur-Lausanne
28 février 2022	Entraînement de remise en forme du lundi à Gland
07 mars 2022	Entraînement de remise en forme du lundi à Gland
12 mars 2022	Entraînement e-hockey au Mont-sur-Lausanne
14 mars 2022	Entraînement de remise en forme du lundi à Gland
21 mars 2022	Entraînement de remise en forme du lundi à Gland
26 mars 2022	Entraînement e-hockey au Mont-sur-Lausanne
28 mars 2022	Entraînement de remise en forme du lundi à Gland
02 avril 2022	Entraînement e-hockey au Mont-sur-Lausanne
04 avril 2022	Entraînement de remise en forme du lundi à Gland
06 avril 2022	Comité dans les locaux de la Romande Energie à Préverenges avec AUDIT de l'ASP par visioconférence avec Ramona Wyss
11 avril 2022	Entraînement de remise en forme du lundi à Gland
16 avril 2022	Entraînement e-hockey au Mont-sur-Lausanne
23 avril 2022	Conférence Rencontre des Chefs Sports, Nottwil, Chantal Guillaume
25 avril 2022	Entraînement de remise en forme du lundi à Gland
30 avril 2022	4 ^{ème} journée de championnat à la salle des Isles à Yverdon-les-Bains
02 mai 2022	Entraînement de remise en forme du lundi à Gland
07 mai 2022	Assemblée des Délégués, Nottwil (Chantal Guillaume et Oliviero Iubatti remplacé par Jacqueline Blanc)
09 mai 2022	Entraînement de remise en forme du lundi à Gland
14 mai 2022	Entraînement e-hockey au Mont-sur-Lausanne
16 mai 2022	Entraînement de remise en forme du lundi à Gland
18 mai 2022	Comité dans les locaux de la Romande Energie à Préverenges
21 mai 2022	Tournoi final au Wankdorf à Berne pour les Whirldrivers
23 mai 2022	Entraînement de remise en forme du lundi à Gland
23 mai 2022	Assemblée générale USLG, Salle polyvalente Montoly à Gland, excusés
30 mai 2022	Entraînement de remise en forme du lundi à Gland
04 juin 2022	Entraînement e-hockey au Mont-sur-Lausanne
11 juin 2022	Handi-Challenge à Morges
11 et 12 juin 2022	Rencontre Cultures et Loisirs ASP sur 2 jours, Oliviero s'est excusé
13 juin 2022	Entraînement de remise en forme du lundi à Gland
18 juin 2022	Entraînement e-hockey au Mont-sur-Lausanne
29 juin 2022	Comité dans les locaux de la Romande Energie à Préverenges
02 juillet 2022	Entraînement e-hockey au Mont-sur-Lausanne
07/15.08.22	Championnat du monde de Powerchair Hockey, Sursee
08 août 2022	Handbike – Gland
22 août 2022	Handbike - Gland
23 août 2022	Départ du Giro depuis Bienne
26 août 2022	Etape du Giro à Daillens, ravitaillement par le CFRLC
27 août 2022	Fête Centrale à Neuchâtel et arrivée du Giro
28 août 2022	Arrivée Giro à Délémont
29 août 2022	Handbike - Gland



31 août 2022	Culture et Loisirs par Teams - Mihai Sandu (à la place d'Oliviero Iubatti)
03 septembre 2022	Entraînement e-hockey au Mont-sur-Lausanne
05 septembre 2022	Entraînement de remise en forme du lundi à Gland
10 septembre 2022	Entraînement e-hockey au Mont-sur-Lausanne
12 septembre 2022	Entraînement de remise en forme du lundi à Gland
17 septembre 2022	Rencontre des Présidents (es) Patrick Catillaz (remplace Oliviero Iubatti)
19 septembre 2022	Entraînement de remise en forme du lundi à Gland
21 septembre 2022	Comité dans les locaux de la Romande Energie à Préverenges
24 septembre 2022	Entraînement e-hockey au Mont-sur-Lausanne, annulé que 2 joueurs
26 septembre 2022	Entraînement de remise en forme du lundi à Gland
27 septembre 2022	AG Extraordinaire USL à Gland – Oliviero Iubatti
01 octobre 2022	Entraînement e-hockey au Mont-sur-Lausanne
03 octobre 2022	Entraînement de remise en forme du lundi à Gland
08 octobre 2022	Entraînement e-hockey au Mont-sur-Lausanne
10 octobre 2022	Entraînement de remise en forme du lundi à Gland
30 octobre 2022	Match ligue C Whirldrivers à Lenzburg
31 octobre 2022	Entraînement de remise en forme du lundi à Gland
05 novembre 2022	Entraînement e-hockey au Mont-sur-Lausanne
07 novembre 2022	Entraînement de remise en forme du lundi à Gland
14 octobre 2022	Entraînement de remise en forme du lundi à Gland
19 novembre 2022	Entraînement e-hockey au Mont-sur-Lausanne
21 novembre 2022	Entraînement de remise en forme du lundi à Gland
26 novembre 2022	Entraînement e-hockey au Mont-sur-Lausanne
28 novembre 2022	Entraînement de remise en forme du lundi à Gland
05 décembre 2022	Entraînement de remise en forme du lundi à Gland
6 décembre 2022	Comité dans les locaux de la Romande Energie à Préverenges avec comme invitée Aude Jardin Présidente du Club de Lausanne
10 décembre 2022	Powerchair Hockey Sternschnuppencup
12 décembre 2022	Entraînement de remise en forme du lundi à Gland
17 décembre 2022	Entraînement e-hockey au Mont-sur-Lausanne
17 décembre 2022	Picnic de fin d'année au Mont-sur-Lausanne
19 décembre 2022	Entraînement de remise en forme du lundi à Gland
19 décembre 2022	Souper de fin d'année à Gland après entraînement remise en forme
Date à définir	Parapente en cours
Date à définir	Montgolfière
Date à définir	Balade à l'Arboretum d'Aubonne reporté en 2023



Programme des Activités prévues en 2023 pour le Club en Fauteuil Roulant de la Côte

08 février 2023	AG du CFRLC à la Romande Energie Service à Préverenges pour 19h00
22 avril 2023	Conférence Rencontre des Chefs Sports, Nottwil, Chantal Guillaume
6 mai 2023	Assemblée des délégués à Nottwil, Chantal et Oliviero
13 ou 14 mai 2023	Visite à l'Arboretum de l'Aubonne
3 et 4 juin 2023	Tournoi de Rugby à Nyon (6 équipes)
30 septembre 2023	Repas de soutien à Etoy
En attente date	Séance des responsables CL à Nottwil

Le Comité s'est retrouvé en présentiel lors de toutes les réunions du comité. Les échanges ont été très intéressants et beaucoup de nouvelles idées ont fait surface. Au vu du succès du repas de soutien, le comité a décidé de l'organiser tous les deux ans.

Sport :

Cette année, contrairement à l'année passée, beaucoup plus d'entraînements ont été réalisés. Le comité souligne la motivation des joueurs qui font vivre ces moments de partage ainsi que les bénévoles et les entraîneurs qui les accompagnent.

Pendant l'année Sophie (responsable des sports et entraînements) a accompagné Ines (nouvelle entraîneur de powerchairHockey) dans sa nouvelle tâche. Valentine et Mihai se sont occupés des entraînements de remise en forme du lundi.

En plus de remercier Sophie, Valentine, Ines et les volontaires, un grand merci également à Chantal et Mathieu (responsable des sports) pour leur investissement.

Culture et Loisirs :

Claude Siegenthaler continue à soutenir l'équipe de la branche Culture et Loisirs (CL) en tant que coordinateur des cours et des événements pour la Suisse romande.

Mihai Sandu représentera le Club de la Côte au sein de l'équipe centrale en 2023.
Les offres concernant les vacances 2023 sont disponibles sur le site de l'ASP :

- Madrid, Marrakesh, Seville et sud de la France sont les destinations proposées. Vous y trouverez également toutes les autres activités proposées.

Nombres de membres Actifs et Passifs :

Le club comptabilise 76 membres actifs et 58 membres passifs.



Faits marquants et remerciements :

En 2022 nous avons vécu plusieurs beaux moments, comme le tournoi de powerchair Hockey à Yverdon-les-Bains, le Handy Challenge de Morges, les vols en parapente à Charmey et d'autres activités qui ont animé la vie du Club.

Le 8 septembre, c'est avec tristesse que nous avons dit un dernier « Au revoir » à notre camarade Christian Bloch. Dans nos mémoires resteront toujours son grand sourire et sa positivité. Depuis plusieurs années Christian était le gardien de l'équipe de powerchair Hockey et a toujours su motiver l'équipe même dans des moments difficiles. Il reflétait la positivité et la joie de vivre. RIP.

Un grand Merci à tout le comité et les bénévoles, Chantal, Natacha, Valentine, Ines, Patrick, Mihai et Mathieu, qui réalisent un travail incroyable, toujours dans la bonne humeur et sans compter leurs heures.

Rapport Powerchair Hockey saison 2022

Rapport de Sophie Gnaegi, Coach et entraîneuse des Whirldrivers de 2017 à 2022

Il a fallu que je regarde l'historique des discussions Whatsapp, pour retrouver la date de mon premier tournoi avec l'équipe des Whirldrivers de Lausanne. 1^{er} tournoi donc en juillet 2017, encore accompagnée d'André Degonda, (l'ancien entraîneur). C'est via Laurent Paccaud, doctorant de l'Université de Lausanne, que j'ai appris que l'équipe cherchait un coach. Faisant de l'unihockey et des études en activités physiques adaptées, tout semblait alors rassemblé pour accepter ce poste.

Début de la saison 2017/2018 à Berne, avec un tournoi semé d'embûches (manque de joueurs, soucis de fauteuils, matchs perdus par forfait et de belles « engueulades » avec le coach de Berne). Ce tournoi aura pourtant été révélateur d'une thématique pour moi, soit de comprendre et d'expliquer ce manque de joueurs et joueuses dans l'équipe de Lausanne, au travers de mon travail de Master en activités physiques adaptées de l'Université de Lausanne.

Après une saison compliquée en ligue A, nous avons décidé d'inscrire l'équipe en ligue B pour la saison 2018/2019. En novembre 2018, l'équipe a eu l'occasion de faire une démo lors de l'Euro Floorball Tour féminin à Neuchâtel. Sacrée ambiance pour une belle sensibilisation du sport handicap au grand public. Les matchs se sont succédés sans trop de résultats positifs, mais l'équipe était toujours au taquet et prête à en découdre.

En 2019, nous avons aussi pu faire une démo lors du Handichallenge à Morges.

Saison 2019/2020, nous avons fait une journée de championnat et le fameux tournoi de la Sternschnuppencup. Puis, la saison a été bouleversée à cause du Covid 19... donc pas d'organisation de tournoi à Yverdon-les-Bains.



Puis, rebelote, pour la saison 2020/2021, peu de tournois ont pu avoir lieu, notre tournoi à Yverdon-les-Bains y compris. Malgré ça, les joueurs et les joueuses répondent toujours présents. L'effectif étant stable, nous avons eu jusqu'à 12 joueurs et joueuses.

Pour la saison 2021/2022, je savais que je voulais gentiment arrêter d'entraîner l'équipe. En effet, entre mon travail à l'ASP, les trajets, ma vie privée, et mes matchs d'unihockey, cela était compliqué de tout gérer. Très contente aussi des progrès qu'a fait l'équipe sur ces dernières années, il était temps aussi de passer le flambeau. Pour clôturer cette belle saison, nous avons enfin pu organiser le tournoi de ligue B à Yverdon-les-Bains. Je suis contente et soulagée de pouvoir laisser l'équipe entre les mains d'Inès Abdelli, étudiante en activités physiques adaptées à l'UNIL. Je souhaite donc bonne chance et beaucoup de victoires à l'équipe des Whirldrivers Lausanne en compagnie d'Inès.

Un tout grand merci au Club en fauteuil roulant de la Côte, pour leur soutien et leur aide pour avoir facilité mon parcours en tant que coach.

Au terme de ce rapport, le Président remercie Sophie pour son parcours en tant que coach durant ces 5 années et lui souhaite plein succès pour son engagement auprès de l'ASP. Celle-ci a été remerciée et fêtée à l'occasion de son départ par l'équipe des Whirldrivers.

Rapport Powerchair Hockey saison 2022 Inès Abdelli

En l'absence d'Inès c'est Sophie Gnaegi qui en fait volontiers la lecture

Dans le cadre de mes études en activités physiques adaptées à l'Université de Lausanne, j'ai appris que l'équipe était à la recherche d'un (e) coach. Ne connaissant pas encore le domaine du sport handicap de manière pratique, j'y ai vu une magnifique occasion de le découvrir. J'ai donc assisté à plusieurs entraînements donnés par Sophie Gnaegi fin 2021 et ce que j'y ai vu m'a surpris et m'a énormément plu.

En assistant aux entraînements en sa présence, j'ai beaucoup appris et ai rapidement commencé à dispenser des cours seule et/ou accompagnée par Mathieu qui, par ailleurs, continue de m'apporter son soutien grâce à ses connaissances pratiques du règlement et du jeu.

Depuis juin 2022, je suis entraîneuse de l'équipe et présente lors des tournois, dont celui de Lenzburg (30 octobre) ; il s'est déroulé à merveille et a boosté la joueuse et les joueurs qui ont décroché la deuxième place. En 2022 nous avons également participé à la Sternschnuppencup (10 décembre). Malheureusement, les conditions n'étaient pas favorables avec une route très fatigante (neige), ce qui a perturbé notre équipe avant le tournoi et un matériel moins performant que celui utilisé par les adversaires. De plus, ce tournoi étant amical, le nombre maximal de points n'a pas été respecté par toutes les équipes, ce qui a provoqué un déséquilibre sur le terrain. Il en a résulté que nous avons terminé à la dernière place.

En ce qui concerne l'équipe, l'été 2022 nous a confronté à la terrible épreuve de la perte de Christian qui est décédé subitement. J'ai fait fabriquer un badge en sa mémoire que j'ai offert à l'équipe et que nous portons lors des tournois. Siran a également quitté l'équipe car sa situation de santé ne lui permettait plus de pouvoir honorer son engagement auprès des



Whirldrivers. Les autres joueurs sont fidèles à leur poste et ont soif de progresser à l'image de Joseph qui a tenté sa chance au sein de l'équipe suisse et qui n'a pas pu être retenu pour la session 2023. L'année 2022 a aussi vu l'arrivée d'Alain, un nouveau joueur qui a l'habitude des sports d'équipe et qui s'implique déjà beaucoup dans la tactique du jeu. Bien que l'équipe ne compte que 6 joueurs et 1 joueuse et que cela prétérite l'entraînement du point de vue écologique (situation réelle de match), la motivation de chacun et chacune ne faiblit pas.

En plus des outils pour t-sticks et fauteuils qu'il serait bien d'amener à la salle, voici quelques suggestions d'achats pour le club qui me sembleraient pertinentes et peu onéreuses (total env. CHF 150.-) :

- 5 nouveaux embouts de cross adaptés (env. CHF 100.-)
- 1 porte-gourdes pour l'équipe (env. CHF 20.-)
- 1 rallonge multiprises (CHF 25.-)

Au cours de l'année écoulée, des liens plus étroits se sont tissés entre les membres de l'équipe et moi-même ce qui favorise la cohésion de l'équipe et notre travail. C'est avec plaisir que je poursuis mon travail d'entraîneuse cette année.

Inès Abdelli, Lucens, le 1er février 2023

Rapport de Patrick Catillaz pour les entraînements de remise en forme du lundi

L'équipe, composée de Manu, Javier, José, Robert, Dorian et moi-même, s'est réunie 24 lundi soir pour le rugby en 2022 à la salle de Mauvernay à Gland.

Au vu de la chaleur dans la salle cet été, nous avons fait quatre sorties en juin en handbike avec un départ au stand de tir de Gland.

Certains d'entre nous ont participé au Giro en suisse romande avec une ou trois étapes et même toutes les étapes pour Daniel Joggi que nous félicitons à cette occasion.

Nous profitons de remercier les valides qui viennent régulièrement pour nous aider : Valentine, Mihai, Marc et Yves sans qui les entraînements n'auraient pas lieu, ainsi que les aides occasionnelles : Serge, Wisdom et Dorian.

Nous recherchons d'ailleurs volontiers des nouveaux joueurs juste pour le plaisir de s'entraîner ou en vue du prochain tournoi qui aura lieu à Nyon les 3 et 4 juin prochain.

D'ailleurs, nous comptons sur vous pour venir nous voir lors de ces journées, que ce soit en tant que bénévoles ou supporters.

Oliviero demande si l'Assemblée approuve le rapport du Président et les rapports des Chefs de département.

Ces rapports sont approuvés par l'Assemblée.



4. Rapport de gestion et des contrôleurs

La parole est donnée à Natacha Hess qui nous donne un aperçu des comptes du club. Tous les membres ont pu les consulter sur le site.

Rapport de la trésorière Comptes 2022

Chers Membres, voici quelques informations sur les comptes 2022 :

A) BILAN : Actif et Passif

Compte 1020 BCV Compte courant :

Comme vous pouvez le constater, le solde du compte bancaire est constant par rapport à l'année dernière avec un solde en banque de CHF 57'229.20.

Compte 1090 Actifs transitoires :

Les actifs et passifs transitoires permettent la délimitation temporelle des charges et produits. Concrètement cela signifie qu'une charge ou un produit, ne peut être imputé dans une année fiscale que si la charge ou le produit est effectif dans cette même année fiscale. Si cela n'est pas le cas, on utilise alors un compte transitoire pour corriger l'exercice et reporter ainsi la charge ou le revenu sur la bonne année.

Le solde de ce compte de CHF 2'998.65 est réparti ainsi :

- Montants refacturés aux joueurs de l'équipe de Powerchair pour la réparation de leur chaise (en effet, 10% des montants des réparations est à la charge des joueurs), pour 2021 et 2022, pour CHF 1'036.65
- Cotisations 2022 qui ont été encaissées en 2023 suite aux rappels pour CHF 750.-
- Location du garage dépôt matériel payé en avance pour 2023, CHF 600.-
- Remboursement d'impôt à recevoir, CHF 646.-

Compte 1800 Matériel E-hockey :

Le club avait besoin d'un nouveau fauteuil pour son équipe de E-hockey et a profité d'une action de Degonda pour en acquérir un nouveau. Il sera amorti en 3 ans, prorata temporis.

Compte 1900 Matériel Club CFRLC :

L'ordinateur de notre secrétaire est maintenant entièrement amorti, est resté dans les comptes pour CHF 1.-.

Compte 1990 Caution :

Il s'agit d'une caution de CHF 50.- donnée à la commune de Gland pour une clé de la salle de sport pour les entraînements. Il ne s'agit pas d'une charge, étant donné qu'à la restitution de cette clé, la caution sera rendue.

Compte 2090 Passifs transitoires :

Dans ce compte se retrouvent les produits encaissés d'avance (c'est-à-dire les cotisations 2023 encaissées en 2022) ainsi que les charges 2022 non encore payées (les indemnités des moniteurs sportifs, les factures de Degonda Rehab pour les réparations et l'acquisition de matériel, de même que divers petits frais de fin d'année) au total CHF 24'870.95.



BILAN :

Le total de notre bilan 2022 s'élève à CHF 74'822.75 (contre CHF 58'237.60 en 2021). Cette augmentation du bilan provient de l'achat de fauteuil électrique.

Le résultat 2022 est une perte de CHF 4'637.85 (contre un bénéfice de CHF 871.30 en 2021). Pour rappel, le budget prévoyait une perte de CHF 5'750.-. L'exercice est donc légèrement meilleur que prévu.

B) COMPTE DE RESULTAT : Charges et Produits

Compte 4000 Indemnité moniteurs Gland :

Il s'agit des indemnités versées à notre coach sportif, Valentine, pour les entraînements à Gland. Elle est dédommée à hauteur de CHF 50.- / Heure.

Compte 4550 Sorties loisirs du club :

Tous les vols en parapente n'ont pas encore pu être réalisés. Seuls les vols faits ont été comptabilisés.

Compte 5000 Indemnité entraîneurs e-hockey :

Il s'agit des indemnités versées à nos coachs sportifs de l'équipe de e-hockey. Les entraînements ont repris leur rythme et il a fallu adapter la rémunération de la nouvelle coach Inès afin de coller à la réalité du marché. Les coachs sont dédommés à hauteur de CHF 50.- CHF / Heure.

Compte 5200 Frais d'entretien / réparation & révision matériel e-hockey

Cette année a une nouvelle fois été chargée du point de vue de l'entretien des chaises de e-hockey et un certain nombre ont dû être réparées, révisées, adaptées. D'où le total de CHF 5'653.55. Pour rappel, 10% du montant des réparations est refacturé au joueur et il lui est demandé, autant que possible, d'amener et de récupérer son fauteuil chez le prestataire. Cela permet de sensibiliser les joueurs au coût des réparations et de les limiter.

Compte 5390 Amortissement matériel :

La charge de l'achat du nouveau fauteuil est répartie sur 3 ans, prorata temporis. Cette année supporte donc 6 mois, la chaise ayant été acquise en milieu d'année.

Compte 5500 Inscriptions tournois, licences, cours :

Montant stable, composé des licences et la cotisation annuelle de la fédération Swiss PowerChair Hockey.

Compte 5550 Location salle e-hockey :

Retour à la normale du nombre d'entraînements. Pour rappel, la salle est louée 60.- CHF / Heure. Le Mont-sur-Lausanne nous facture toutefois 2h par entraînement, alors que nous bénéficions de la salle pendant 3h au total.

Compte 6050 Matériel de bureau :

Il a fallu refaire le plein d'enveloppe, ce qui explique l'augmentation de ce poste.

Compte 6900 Impôt :

Les impôts 2020 payés provisionnellement vont nous être remboursés.



CHARGES :

On constate donc un total de charges de CHF 21'261.15 contre CHF 16'661.55 en 2021. Cette augmentation provient principalement des réparations des chaises e-hockey, de l'amortissement de la nouvelle acquisition et du retour à la normal du nombre d'entraînement (dédommagement des coaches et locations) comme déjà mentionné.

Compte 3000 Cotisations membres actifs :

Les cotisations sont de CHF 3'755.- contre CHF 3'052.80 en 2021. Des rappels ont été envoyés fin décembre afin de récupérer une partie des impayés. Dès 2023 les cotisations seront facturées et traitées directement par l'ASP. Nous espérons que cela encouragera les membres à payer.

Compte 3020 Cotisations membres soutien :

Les cotisations des membres soutiens sont en forte baisse. Vu la situation économique actuelle, il a été décidé de ne pas envoyer de rappel aux membres soutiens. D'autant plus que le prix et le temps nécessaire pour faire le rappel est disproportionné par rapport au montant de la cotisation espérée.

Compte 3030 Dons CFRLC :

Un énorme merci à tous nos généreux donateurs.

Compte 3050 Repas de soutien CFRLC :

Pas de repas de soutien en 2022. Nous avons décidé d'en faire un, une année sur deux.

Compte 3110 et 3111 Subvention OFAS :

Les subventions sont en hausse, grâce à l'augmentation du nombre d'entraînements sportifs.

Compte 3525 Tournoi E-Hockey à Yverdon :

Cette manifestation laissé un résultat net de CHF 2'274.85.

Compte 3600 Dons e-hockey :

Il s'agit de l'action de la Migros « Support your sport », initié par Sophie, qui a rapporté CHF 1'123.15 au club. Magnifique !

PRODUITS :

On constate donc un total de produits de CHF 16'623.30 contre CHF 17'532.85 en 2021. Il en résulte donc pour 2022 une perte de CHF 4'637.85, confirmant ainsi les chiffres du bilan.

Conclusions de votre trésorière : L'exercice 2022 est déficitaire.

La réalité est que nos membres sont des moins en moins nombreux et que les charges elles, augmentent. Il en résulte un déséquilibre qui aura tendance à persister selon toute vraisemblance. Heureusement, le capital du club permet d'encaisser ce surplus de charge. Mais à terme, il faudra trouver des solutions pour pérenniser notre club ou alors réduire les coûts.

Le Président remercie Natacha pour son excellent travail et la clarté de ses commentaires.



Rapport de Révision : Daniel Paquier nous en donne lecture

Daniel Paquier et Cathy Guignard ont audité les comptes annuels 2022 ainsi que l'annexe. L'Assemblée générale approuve les comptes 2022 ainsi que l'annexe et donne décharge à la trésorière.

Les comptes sont approuvés par l'Assemblée.

5) Décharge

Décharge est donnée aux organes responsables et des remerciements sont adressés à la trésorière pour la bonne tenue de la comptabilité.

6) Budget

La parole est donnée à Natacha Hess qui nous présente le budget 2023. Le budget ressemble aux budgets des années précédentes. A noter quelques différences :

- L'organisation d'un tournoi de rugby par votre club. Nous espérons en tirer un petit bénéfice de CHF 2'000.-, notamment grâce au sponsoring.
- L'organisation d'un repas de soutien, pour récolter des fonds.
- Un budget pour les sorties, notamment le report des vols parapentes qui n'ont pas pu avoir lieu en 2022.
- Nous avons dû louer un local pour le matériel du club, coût annuel CHF 600.- (dans le compte 5550)

Ce budget est déficitaire. Nous espérons toutefois sur la générosité de nos membres et sponsors pour réduire ce déficit au maximum et nous vous le présentons ainsi, car les finances de notre club permettent d'absorber ce déficit au cas où il se réaliserait.

Le budget 2023 est approuvé par l'Assemblée et nous remercions la trésorière pour son excellent travail.

7) Cotisations

Les cotisations seront dorénavant facturées en avril 2023 par l'Association Suisse des paraplégiques (ASP) et les cotisations pour couples seront modifiées. Exemple, un couple désire être membre actif paiera deux fois Fr. 50.- et pour être membre passif deux fois Fr. 20.- Il n'y a plus que deux cotisations :

- Membres Actifs Fr. 50.-
- Membres Passifs Fr. 20.-

Les cotisations sont approuvées par l'Assemblée.



8) Programme annuel

Nous proposons pour 2023 :

- Balade à l'Arboretum de l'Aubonne le 13 ou le 14 mai 2023 selon la météo
- Tournoi de rugby à Nyon les 3 et 4 juin 2023
- Repas de soutien à Etoy le 30 septembre 2023
- Les derniers vols en parapente pourront avoir lieu courant 2023

Projets en préparation pour 2023

- Nous sommes actuellement en préparation de « Webinaire » par Teams. Ceux-ci seront proposé aux membres en fin de journée, le mercredi à partir de 18h30 pour la période de novembre à mars et au rythme d'une fois par mois. Ce sera l'occasion de partager un voyage, du yoga etc. Un courrier d'information sera envoyé prochainement aux membres.

9) Election du comité, des délégués et des vérificateurs des comptes

Le Président propose de nommer un nouveau membre au comité, en la personne de Mihai Sandu pour le poste de Responsable Culture et Loisirs et par la même occasion pour le poste de Vice-Président qui est actuellement vacant.

Il demande à Mihai de se présenter brièvement.

Mihai Sandu

Bonjour, Je suis marié et papa d'une fille de 4 ans et demi. Je suis à la tête de l'entreprise de construction Cobatim et suis domicilié à Giez. Depuis plus d'une année, j'officie comme aide lors des entraînements de remise en forme du lundi plus particulièrement pour le rugby à la salle de Mauvernay à Gland.

Mihai est élu à l'unanimité par l'Assemblée comme Responsable Culture et Loisirs et comme Vice-Président.

Les membres du comité se représentent en bloc :

Iubatti Oliviero	Président
Guillaume Chantal	Secrétaire
Hess Natacha	Caissière
Favre Mathieu	Responsable des Sports
Gottofrey Valentine	Responsable salle de Gland
Catillaz Patrick	Suppléant aux sports et coach d'entrée nouveaux membres

Ils sont réélus à l'unanimité par l'Assemblée.



Le comité est composé de :

Iubatti Oliviero	Président
Mihai Sandu	Vice-Président et responsable Culture et Loisirs
Guillaume Chantal	Secrétaire
Hess Natacha	Caissière
Favre Mathieu	Responsable des Sports
Gottofrey Valentine	Responsable salle de Gland
Catillaz Patrick	Suppléant aux sports et coach d'entrée nouveaux membres

Délégués :

Cette année, ce sont Oliviero Iubatti et Chantal Guillaume qui se rendront à l'Assemblée des délégués de l'ASP à Nottwil le 6 mai 2023.

La proposition est acceptée à l'unanimité par l'Assemblée.

Vérificateurs des comptes :

Les vérificateurs des comptes sont Cathy Guignard et Marc Pittet et le suppléant Daniel Paquier.

Ils sont élus à l'unanimité par l'Assemblée.

10) Divers

Le Président nous fait part de la demande de l'ASP, lors de la rencontre des Présidents le 28 janvier 2023, concernant un ajout dans les statuts de tous les clubs en fauteuil roulant de Swiss Sport Integrity, Ethique et intégrité avant l'échéance du 28 février 2023.

Il nous en fait la lecture :

Art. 2 a)

Statut éthique de Swiss Sport Integrity :

Éthique et intégrité

- a) **Le club en fauteuil roulant** de La Côte s'engage pour un sport propre, respectueux, fair-play et performant. Il applique ces valeurs en faisant preuve de respect envers les autres et en agissant et communiquant de manière transparente. Il en va de même de ses organes et de ses membres. **Le club en fauteuil roulant** de La Côte reconnaît l'actuelle « Charte d'éthique » du sport suisse et en diffuse les principes au sein du club.



- b) Le dopage est contraire aux principes fondamentaux du sport ainsi qu'à l'éthique médicale et présente un risque pour la santé. Pour ces raisons, le dopage est interdit. L'Association suisse des paraplégiques et ses membres sont soumis au Statut concernant le dopage de Swiss Olympic et aux autres documents précisés. Est considéré comme dopage toute violation de l'article 2.1 et suivants du Statut concernant le dopage.
- c) **Le club en fauteuil roulant** de La Côte se soumet aux Statuts en matière d'éthique du sport suisse. Les Statuts en matière d'éthique s'appliquent au club lui-même, à son personnel, aux membres de ses organes, à ses membres ainsi qu'aux coaches, au personnel encadrant et aux fonctionnaires de ceux-ci. Le club en fauteuil roulant veille à l'application du statut dans toutes les activités et manifestations du club en fauteuil roulant.
- d) Les violations présumées des dispositions antidopage applicables et des Statuts en matière d'éthique font l'objet d'une enquête de Swiss Sport Integrity. La chambre disciplinaire du sport suisse (ci-après « la chambre disciplinaire ») est compétente pour juger et sanctionner les violations constatées des dispositions antidopage applicables et des Statuts en matière d'éthique. La chambre disciplinaire applique ses règles de procédure et prononce les sanctions prévues dans le Statut concernant le dopage, le règlement de la fédération internationale éventuellement compétente ou les Statuts en matière d'éthique. Toute décision de la chambre disciplinaire peut faire l'objet d'un recours devant le Tribunal Arbitral du Sport (TAS), à l'exclusion de tout recours à des tribunaux ordinaires, sous 21 jours à compter de la réception de la décision motivée de la chambre disciplinaire.

La demande d'ajout aux statuts du Club en fauteuil roulant de La Côte est acceptée à l'unanimité par l'Assemblée.

Les statuts seront modifiés et envoyés à l'ASP pour validation avant la date d'échéance du 28 février 2023.

Sophie Gnaegi nous informe que le camp « Move on » aura lieu du 9 au 11 juin 2023 à Yverdon-les-Bains et que l'inscription sera possible en ligne à partir du printemps. C'est également le cas pour le cours de mobilité à Yverdon-les-Bains, le 11 juin 2023. D'autres informations suivront dès que possible.

Le Président remercie l'Assemblée et lève la séance à 20h15.

La secrétaire
Chantal Guillaume